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 Депутаты городского совета ушли на парламентские каникулы. Они будут длиться
два месяца. Но прежде чем отправиться на отдых, народные избранники активно
поработали. Сегодня состоялось очередное заседание. Было рассмотрено 15
вопросов. Три их них касались городского бюджета.

  

 Финансовые вопросы по традиции значились в повестке первыми. Сначала нардепам
было предложено внести изменения в главный финансовый документ, рассчитанный на
2014 год и плановый период 2015-2016 годов.

  

 Доходная часть местного бюджета увеличена в части безвозмездных поступлений из
областного бюджета в виде субсидий. Также увеличение коснулось в части собственных
доходов. Предложено внести изменения и в расходную часть бюджета.

 Средства будут направлены на развитие дорожной сети, на реформирование и
модернизацию жилищно-коммунального комплекса, на развитие образования и другие
социальные нужды. Заслушав заключение контрольно-счетной палаты, и изучив
положительное заключение прокуратуры, депутаты  внесли поправки.
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